

Andreas Wahrlich

Der echte Konservative



- geboren 1971 in Mühldorf
- Diplom-Finanzwirt (FH) und selbstständiger Steuerberater
- verheiratet, zwei erwachsene Kinder
- leidenschaftlicher Golf- und Schachspieler

Mandate in der AfD:

- Landesrechnungsprüfer
- stellvertretender Sprecher in den Landesfachausschüssen 2 (Währung) und 3 (Steuern/Finanzen)
- Schatzmeister im Kreisverband Mühldorf am Inn

Sie wollen mehr über mich und meine Ziele erfahren?

 Andreas Wahrlich

 @AndreasWahrlich

 @wahrlichandreas

 t.me/andreaswahrlich



Wenn Sie die AfD und meinen Wahlkampf finanziell unterstützen wollen:

IBAN: DE21 7116 0000 0005 0771 41

BIC: GENODEF1VRR

Kontoinhaber: AfD-Kreisverband Mühldorf

Verwendungszweck: Wahlkampfspende Andreas Wahrlich

Vi.S.d.P.: Andreas Wahrlich; <https://afd-muehldorf.de/kontakt/impressum-2/>

Wahrlich wähl ich!



Andreas Wahrlich

Ihr Bundestagskandidat
für Altötting und Mühldorf am Inn



ARD und ZDF abschalten!

Für ein Ende der Zwangsgebühren!



Die Fakten

- 9,02 Milliarden Euro Einnahmen pro Jahr
- davon über 560 Millionen für Pensionen
- 1,9 Millionen für Markus Lanz
- 1,7 Millionen für Horst Lichter
- 1,18 Millionen für Oliver Welke

Aber: über 70 Prozent der deutschen Zwangsgebührenzahler sagen "Nein!" zu Schlagersendungen, Kochshows und der täglichen Propaganda!

Mein Reformvorschlag

- Verkleinerung des ÖRR auf ein Zehntel seiner aktuellen Größe.
- keine Propaganda, keine Parteipolitik.
- keine Zwangsgebühren, sondern freiwillige Zahler.

Berlin verbrennt Ihr Steuergeld! Unser Geld für unsere Leute.



Viele Parteien behaupten, dass sie die Bürger entlasten wollen. Alle Parteien behaupten, dass sie ein gerechtes Steuersystem wollen. Wir von der AfD wollen die Bürger entlasten. Das funktioniert aber nur, wenn wir aufhören, unser Geld in die ganze Welt zu verschleudern und es an Menschen ohne Bleiberecht zu verteilen.

→ Wer hier arbeitet und Steuer bezahlt, verdient unseren Respekt. Wer nach einem harten Arbeitsleben in den Ruhestand tritt, verdient unseren Respekt und einen würdevollen Ruhestand.

→ Wer hier arbeitet, soll weniger Steuern bezahlen. Dazu muss der sog. Grundfreibetrag angehoben werden. Wer spart, soll einen höheren Freibetrag als jetzt auf seine Zinsen und Dividenden erhalten, damit die Inflation nicht alles wegbesteuert.

Gerade Familien oder junge Menschen, die eine Familie gründen wollen und arbeiten gehen, sollen steuerliche Abzugsmöglichkeiten für die Aufwendungen ihrer Kinder erhalten. Kinder sollen zudem in ein Familiensplitting einbezogen werden. Damit wollen wir das Ehegattensplitting fortentwickeln, das bereits jetzt Ehepaare entlastet und auch weiter entlasten soll.

**Meine Devise lautet:
Unser Geld für unsere Leute!**

Heimat schützen, Tradition und Kultur erhalten!



Mein Urgroßvater väterlicherseits Adolf Scherzer komponierte in den 1850er Jahren den Bayerischen Defilirmarsch. Und meine Vorfahren mütterlicherseits waren Heimatvertriebene. Ich bin stolz auf meine Familiengeschichte. Darf man das eigentlich noch sagen? Nein? Warum nicht?

Wir müssen unsere Kinder in dem Bewusstsein erziehen, unsere Heimat und Kultur mit Stolz in sich zu tragen. Ich stehe für Heimatliebe, eine gesunde Identität und eigene Kultur, die man an zukünftige Generationen weitergibt. Bekennen wir uns zu unserer Geschichte, aber nicht nur zu zwölf Jahren. Die vielfältige, regional unterschiedliche Kultur muss geschützt werden. Das gilt für unsere Dialekte, gleichsam aber auch Feste und Traditionen. Lassen Sie uns insbesondere Bayerns Schönheit erhalten. Wir müssen Menschen, Tiere als Mitgeschöpfe und unsere Umwelt schützen. Dafür brauchen wir keine hässlichen Windräder und Flutterstrom.

Ich bin bereit für meine Heimat zu kämpfen und für ein lebenswertes Bayern mit Ihnen einen Speer in die Zukunft zu werfen.

**Mein Versprechen an Sie:
Ich gebe 99,99 Prozent für unsere Heimat!
Mehr geht nicht!**